

Promotion d'une nouvelle culture cycliste

Préfecture d'Ehime



Situation (contexte, objectif, etc.)

- la route « Shimanami Kaido » qui permettrait, en tant que ressource touristique, de parcourir les paysages tissés par les multiples îles et ponts de la mer intérieure de Seto, ainsi que les trois ponts reliant l'île de Honshu à celle de Shikoku, en un parcours continu.
- En élargissant l'utilisation du vélo dans la préfecture, promouvoir la santé, l'épanouissement et l'amitié (nouvelle culture cycliste)
- En attirant des cyclistes du Japon et de l'étranger, accroître la population non résidente et dynamiser la région

Contenu (aperçu des activités, etc.)

- Organisation d'une rencontre cycliste internationale sur la route Shimanami Kaido
- Création des « Parcours cyclables d'Ehime Marugoto » (28 parcours) à l'intérieur de la préfecture, aménagement des lignes bleues (indication des distances)
- Chaque an, organisation simultanée d'événements cyclistes dans toute la préfecture le deuxième dimanche de novembre sous le nom « La journée du cyclisme d'Ehime »
- Rendre le cyclisme plus commode en association avec les transports publics (train cycliste, bus cycliste, etc.)
- esprit de partage de la route
- Distribution gratuite de casques dans les lycées préfectoraux et obligation du port du casque

Retombées (caractéristiques, innovations, développements futurs, etc.)

- « Cycling Shimanami 2018 » a réuni en tout 7 215 participants, dont le chiffre record de 701 personnes venues de 26 pays et régions étrangères, ce qui en a fait la plus grande manifestation sportive du Japon.
 - Il est nécessaire d'étendre les retombées de « Shimanami Kaido », vers Ehime puis Shikoku dans son ensemble
-